

Presidente Ortega pide a la Unión Europea respeto para Nicaragua



“Queremos que nos respeten; quieren estar dirigiendo a Nicaragua, lo que quieren es salir de los gobiernos revolucionarios de América Latina”. (Foto: @el19digital)

Managua, 20 jul (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, exigió este miércoles a la Unión Europea (UE) respeto para su país y defendió la decisión de no firmar la resolución de la Cumbre sostenida en Bruselas entre la alianza europea y la Celac.

En el discurso que ofreció para celebrar el 44 aniversario del triunfo de la Revolución Sandinista, Ortega expresó: “Queremos que nos respeten; ellos (la UE) quieren estar dirigiendo a Nicaragua, lo que quieren es salir de los gobiernos revolucionarios de América Latina”.

Reveló que en la III Cumbre de jefe de Estado y de Gobierno de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y la UE, celebrada el 17 y 18 de julio en Bruselas, Bélgica, los

Europeos presionaron para que estuviera en la reunión “el fascista, el nazi presidente de Ucrania (Volodímir Zelenski)”.

Sin embargo, la mayoría de los países de la Celac “no aceptaron, y no pudieron sentar ahí al fascista del presidente de Ucrania”, señaló el gobernante del país centroamericano.

Reveló que los europeos intentaron incluir en la resolución final de la Cumbre, la cual -remarcó- debe adoptarse por consenso, unos párrafos para intentar inculpar a la Federación Rusa de todo lo que acontece en Ucrania, a lo cual Nicaragua se opuso.

De igual manera, recordó que la UE prometió otorgar a partir del año 2020 unos 100 mil millones de dólares cada año a América Latina y el Caribe para el tema del medio ambiente, pero no han entregado nada.

“Sacar rápidamente miles de millones (de dólares) para meterlos en Ucrania, pero no pueden sacar la plata para la paz, para la lucha contra la pobreza, para proteger el medio ambiente aquí en esta región latinoamericana y caribeña”, manifestó.

Ortega anotó que Nicaragua hizo propuestas para incluir en la resolución final, pero fueron vetadas por los europeos.

Dijo que propusieron hacer una exhortación a Estados Unidos para que no entregue a Ucrania bombas racimo; y que se pidiera a EE.UU. el cumplimiento de la sentencia de la Corte Internacional de Justicia de la Haya para que indemnice a Nicaragua por los “actos de terrorismo” cometidos en su contra.

Indicó que sí fue aprobada una resolución para exigir el levantamiento del bloqueo que EE.UU. mantiene vigente contra Cuba, pero que su delegación propuso que se incluyera la demanda de cesar las agresiones y sanciones “contra Cuba, Venezuela y Nicaragua. No aceptaron poner a Venezuela ni a Nicaragua”.

“Entonces, qué vemos ahí: una Unión Europea que está metiendo la cizaña en la Celac, y la Celac pues tendrá que hacer sus reflexiones, deberá tomar sus decisiones”, finalizó Ortega. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/328964-presidente-ortega-pide-a-la-union-europea-respeto-para-nicaragua>



Radio Habana Cuba